

El Sol del Centro

Fortalecen agenda común el Gobierno estatal y Grupo de Industriales de Ags

El Sol del Centro

El gobernador del estado, Martín Orozco Sandoval, sostuvo una reunión de trabajo con los empresarios que conforman el Grupo de Industriales de Aguascalientes (GIA), a fin de fortalecer una agenda común para impulsar el crecimiento de la entidad, a partir del fortalecimiento de vínculos, y la generación de alianzas, en beneficio de todos los sectores productivos.

“A menos de un año de la administración estatal, hemos concretado 32 proyectos nacionales e internacionales, que representan 653 millones de dólares que aseguran la creación de 5 mil nuevos empleos de alto valor; esto es posible gracias a un trabajo conjunto entre gobierno y empresarios, de manera que mi compromiso es seguir apoyando al sector productivo local, y mantener las condiciones que hacen a Aguascalientes, uno de los mejores destinos para invertir”, indicó el Jefe del Ejecutivo.

En el marco de la presentación del 1^{er} Informe de Gobierno, con el fin de detallar los logros y principales acciones desprendidos de los ejes rectores del Plan Estatal de Desarrollo 2016-2022, Orozco Sandoval precisó que en lo que va del año, se han generado 12 mil 517 nuevos empleos, lo que da un total de 302 mil 318 trabajadores asegurados al 31 de agosto, de los cuales el 91 por ciento corresponde a empleos permanentes.

El Mandatario estatal resaltó el apoyo al talento local y el impulso a la Sociedad del Conocimiento, a través del Fideicomiso Fondo Mixto del Estado de Aguascalientes, con 69.7 millones de pesos destinados al Centro de Innovación y Transferencia Tecnológica de Aguascalientes para el sector automotriz, 55 millones de pesos en Fondos Mixtos para emprendedores, y 16.6 millones de pesos para el Programa de Estímulos a la Innovación del Conacyt.

Recordó que el estudio Doing Business 2016 del Banco Mundial, posiciona a Aguascalientes con el mejor clima de negocios en México, aunado a las más altas calificaciones internacionales para el estado en 2017 por parte de Fitch Ratings y Standard and Poor's, lo que establece bases para que el estado resulte un destino confiable y seguro en atracción de más capital.

El Gobernador del Estado y los integrantes del GIA, coincidieron que Aguascalientes es más fuerte con el trabajo coordinado y la suma de esfuerzos de todos los sectores sociales, de manera que el compromiso de ambos es estrechar vínculos de participación y alianzas en beneficio de la población.

El GIA está conformado por 28 de las empresas más representativas de Aguascalientes, que generan más de 40 mil empleos directos y benefician a 160 mil personas.